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（１）マリー・ユーの拡充

２．防災教育について

（１）生徒らによる生徒への防災教育の実施

（２）危険予知訓練（KYT）の必要性

（１）県下統一の工程について

（２）将来の税負担の上昇を平準化するとは

（３）納付金ベースの統一とは

（４）国保基金８億の使い道について

２．給食費（幼児を含む）無償化について

３．高齢者アンケート結果について

４．橋梁点検、道路整備点検は市民目線で

（１）港産業道路国道42号への取り付け

（２）有田東大橋の劣化対策について

（３）国道480号と宮原跨線橋交差点の安全対策について

（１）COCOLOプラン推進について

　　①不登校の保護者支援として保護者会の設置について

　　②校内教育支援センターの設置について

　　③不登校の生徒の高校進学を支援することについて

（２）「起立性調節障害」についての理解と支援の充実について

（１）着工予定並びに完成予定について

２．高山川の歩道フェンスの修繕について

３．有和中学校の防災教育について

（１）グラウンドに防災ベンチ（かまど）の設置について

（２）年１回の生徒への防災教育について

【　午　後　1：00　】

4 2
川島　　　強

（３０分）

１．高山川の増設ポンプについて

2 7
小　西　敬　民
【日本共産党】

（５０分）

１．国保運営方針の件

3 10

岡　田　行　弘
【公明党】

〔一問一答〕
（２０分）

１．不登校対策について

【 令和５年12月定例会　一般質問通告一覧表 】

発　　言　　の　　要　　旨

1 3
花野　仁志
【有志会】
（４０分）

１．インフルエンザ予防接種の助成について

【　午　前　10：00　】
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（１）道路の整備状況

（２）有田川の景観保全

（３）都市計画マスタープラン

２．浸水対策について

（１）災害対策の現状

（２）災害復旧事業の進捗

３．世界農業遺産について

（１）経過、内容、意義

（２）今後の予定

１．有和中学校開校準備について

（１）通学路整備の進捗状況

　　①国道・県道・市道の整備状況

　　②交通安全対策の整備状況

（２）通学方法の進捗状況

　　①各地区の状況

（１）山地・箕島高校付近

２．現在、計画、進行中の大規模事業の進捗状況について

（１）健康スポーツ公園、保田保育所、清掃センター、新市立病院、

      宮原小学校跡地事業

３．次期市長選について

（１）望月市長の出馬の意向を問う

（１）教師の資質向上を

２．箕島駅にピアノ設置を

１．令和５年６月２日 水害被害に対する処理（対応）状況について

8 4

一ノ瀬 敦子
【有志会】

〔一問一答〕
（３０分）

１．人権教育について

7 12

堀　川　 　明
【友和クラブ】
〔一問一答〕

（３０分）

6 5
中西　登志明

【政有会】
（３０分）

5 6
成　川　 　満

【政有会】
（３０分）

１．国道42号有田海南道路について
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